

CHAMBÉRY

## Les gymnastes de l'Alerte gentianes ont trusté les podiums ce week-end



Les gymnastes ont participé aux finales régionales individuelles pupilles et au premier tour des coupes nationales interclubs. Photo Rodolphe GEOFFROY

Ce dimanche 19 mars, l'Étoile motteraine organisait les finales régionales individuelles pupilles (FIP) et le premier tour des coupes nationales interclubs (CNI) de la Fédération sportive et culturelle de France qui rassemblaient une centaine de gymnastes masculins issus de dix associations du Dauphiné Savoie Vivarais.

Dix gymnastes pupilles de l'Alerte gentianes étaient qualifiés en FIP, et le club chambérien présentait deux équipes CNI.

En individuel 2<sup>e</sup> degré, Karel Sornay a terminé 2<sup>e</sup> à seulement 0,20 point du 1<sup>er</sup>, alors Maël Fabre se classe 3<sup>e</sup>. Chez les poussins, Charlie Charbonel et François Guichardan ont fini respectivement 1<sup>er</sup> et 2<sup>e</sup>

Du côté des coupes nationales interclubs, l'Alerte Gentianes a remporté la première place avec son équipe de 1<sup>re</sup> division et se classe deuxième avec son équipe de 2<sup>e</sup> division. Les deux équipes sont qualifiées pour la finale nationale qu'elle organisera le samedi 17 juin à Chambéry.

**Fabien SAVOUROUX**